
Protokollnotiz: 

 
 

Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 21.04.2009 

Problembehebung bzgl. der überfüllten Mülleimer 
in der Konrad-Adenauer-Anlage 

 
Der Umweltausschuss nimmt die Vorlage der Verwaltung und die 

Ausführungen von Herrn Referenten Maier zur Kenntnis. Eine „In-Pflicht-
Nahme“ des Schnellimbissbetreibers zur Reinigung öffentlichen Grundes 

sei immer nur auf freiwilliger Basis möglich. 
 


